

## **Die BIL stärkt ihr internationales Private-Banking-Geschäft und vergrössert den Vorstand**

**Luxemburg, 8. November 2019: Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) erweitert ihren Vorstand, um ihre internationalen Wealth-Management-Tätigkeiten auszubauen: Hans-Peter Borgh, bereits Mitglied, wird zum Group Head International ernannt; Emilie Serrurier-Hoël, ein neues Mitglied, ist die neue Head of Wealth Management. Die Änderungen treten am 1. Januar 2020 in Kraft und bedürfen gegebenenfalls einer Genehmigung durch die Aufsichtsbehörden.**

Hans-Peter Borgh, 46 Jahre alt, wird als Group Head International und CEO der BIL Suisse für alle Vermögensverwaltungsaktivitäten des Schweizer Drehkreuzes verantwortlich sein. Dazu gehört auch die Leitung und der Ausbau der Aktivitäten der Gruppe in China und Dubai.

Der niederländische Staatsbürger Borgh kam im November 2015 zu BIL. Bevor er zur BIL kam, war er bei ABN AMRO Chief Commercial Officer für Private Banking Asia and Middle East. Er begann seine Karriere 1997 bei ABN AMRO, wo er verschiedene Positionen im Retail- und Private Banking in Europa, einschliesslich der Schweiz, innehatte und zwei Jahre bei der ANZ Bankengruppe als Regional Head Affluent Banking Asia Pacific tätig war. Er besitzt einen Master in Betriebswirtschaft von der Universität Groningen.

Emilie Serrurier-Hoël wird als Head of Wealth Management alle in Luxemburg ausgeführten internationalen Vermögensverwaltungsaktivitäten leiten. Sie wird auch für BIL Danmark verantwortlich sein und übergreifende Aktivitäten wie Vermögensplanung, Vermögensfinanzierung und Business Management verantworten. Sie wird dem Vorstand der BIL-Gruppe beitreten.

Emilie Serrurier-Hoël, 36 Jahre alt, hat über zehn Jahre Erfahrung bei der BIL. Bevor sie ihre derzeitige Position als Leiterin der Abteilung Wealth Management Europe der Bank antrat, war sie Leiterin der Abteilung Strategie, Marketing und Business Intelligence sowie Leiterin der Abteilung Prozessmanagement und Organisation. Serrurier-Hoël ist Französin und besitzt einen Master in Management von der EM Lyon Business School.

Marcel Leyers, CEO der BIL-Gruppe, kommentierte dies: "Wir haben einen ehrgeizigen Wachstumsplan für unser internationales Private-Banking-Geschäft und es ist wichtig, unsere beiden Private-Banking-Drehkreuze in Luxemburg und in der Schweiz zu stärken, um unsere Ziele zu erreichen. Hans-Peter und Emilie werden die Teams mit viel Wissen, Erfahrung und Kundenorientierung bereichern, um unser Geschäft weiter auszubauen".

**Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):**

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Finanzmärkten tätig. Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die BIL in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz, von Dänemark, Schweden, Dubai und China vertreten.

[www.bil.com](http://www.bil.com)

**Weitere Informationen erhalten Sie bei:**

Vincent Pelletier  
Banque Internationale à Luxembourg SA  
69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg  
Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: [vincent.pelletier@bil.com](mailto:vincent.pelletier@bil.com)